

Universidad rusa creará en Estación Espacial un invernadero de plantas comestibles



Foto: Prensa Latina.

Moscú, 1 sep (RHC) La Universidad Estatal Lomonósov de Moscú creará un invernadero para el cultivo de plantas comestibles a bordo de la Estación Espacial Internacional -EEI-, anunció este viernes Víctor Sadóvnichi, rector del centro.

La institución participa en el programa espacial tripulado, con dos experimentos, uno de los cuales es el invernadero para plantas comestibles que se debe poner en marcha el próximo año, comunicó Sadóvnichi en el sitio oficial del centro de altos estudios.

Según el académico, quien intervino en la tradicional conferencia de inicio de curso de la Universidad Estatal de Moscú, los proyectos se realizarán a bordo de la EEI en el 2024, y en su preparación tomarán parte estudiantes de distintas facultades.

El segundo proyecto será la investigación sobre la estimulación galvánica del sistema vestibular del cosmonauta, prosiguió Sadóvnichi.

"Esto permitirá simular la ingravidez en condiciones terrestres al afectar al sistema vestibular. Hemos desarrollado para los cosmonautas un casco especial con influencia galvánica, que será probado", especificó este alto funcionario. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/332967-universidad-rusa-creara-en-estacion-espacial-un-invernadero-de-plantas-comestibles>



Radio Habana Cuba